

BROADCAST

Danramil 0829-02 Hadiri Giat Lokakarya UPT Puskesmas Socah

[AHSAN - BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.BROADCAST.CO.ID)

Feb 9, 2023 - 15:05



Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah bersama Kapolsek dan Ka UPT Puskesmas Socah menandatangani Komitmen bersama

BANGKALAN, - Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah beserta 2 orang personel melaksanakan kegiatan lokakarya mini Tribulan Rutin UPT Puskesmas Socah. Bertempat di Pendopo Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan pada Kamis (09/02/2023).

Dalam Lokakarya tersebut, di paparkan Program yang telah dilaksanakan Puskesmas Socah Tahun 2023, diantaranya adalah, Pelaksanaan Kelas Ibu Hamil, Ibu Balita, Sweeping Balita yang tidak dapat Posyandu, Imunisasi Rutin, Rapat koordinasi dengan OPD/perangkat Desa Dan Deteksi Dini PTM Prioritas Di Masyarakat maupun pada Institusi.



Hadir dalam kegiatan lokakarya triwulan UPT Puskesmas Socah antara lain, Sekertaris Dinas Kesehatan Bangkalan, Danramil 0829 - 02/Socah Beserta 2 anggota, Kapolsek Socah, Ka Puskesmas Socah, Sekertaris Kecamatan (Sekcam) Socah, serta Kepala desa.

Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah usai kegiatan mengutarakan, “Dalam Lokakarya triwulan UPT Puskesmas Socah ini, kami tambahkan bahwa Babinsa di Desa juga turut memantau masalah kesehatan masyarakat di Desanya. Terutama menyangkut kesehatan ibu hamil dan melahirkan. Termasuk juga sebelum menikah, saya sampaikan demikian.” Tutur Danramil.

Menurut Danramil, dalam kesehatan itu, lebih baik mencegah daripada mengobati. Misalnya seperti kalau sudah sakit baru diobati.

“Jadi, pada intinya, saya sampaikan kepada Kepala Desa, supaya meningkatkan kerjasama dilingkungan tipides. Tipides itu Babinsa, Babinkamtibmas termasuk juga bidan Desa. Ini kedepan harus bersinergi. Sehingga apabila ada permasalahan yang terkait dengan pelayanan di tingkat Desa, dapat diminimalisir dan dapat ditingkatkan pelayanannya. Kalau di Desa tidak mampu menangani warga desanya yang sakit, bisa diteruskan ke Puskesmas yang ada di kecamatan.” Papar Danramil.